

POST

Kasiops Korem 012/TU Hadiri Upacara Peringatan Hari Pahlawan Di Pemda Aceh Barat

Ahmad Rohanda - POST.WEB.ID

Nov 11, 2024 - 16:23



Meulaboh - 10 November diperingati sebagai Hari Pahlawan setiap tahunnya. Momentum ini bertujuan untuk membangun dan memelihara ingatan kolektif bangsa akan jasa dan pengorbanan yang dilakukan para pahlawan. Pada kesempatan itu, Danrem 012/Teuku Umar Kolonel Inf Benny Rahadian, S. E., M.Han., yang diwakili Kasiops Korem 012/TU Mayor Inf Rana Mega Al-Amin, S.I.P., turut serta mengikuti Upacara Bendera dalam rangka memperingati Hari Pahlawan Ke-79 tanggal 10 November tahun 2024, bertempat di Halaman Kantor Bupati Aceh Barat, Jln. Gajah Mada, Kel. Drien Rampak, Kec. Johan Pahlawan, Kab. Aceh Barat, Minggu (10/11/2024).

Peringatan Hari Pahlawan tahun 2024 kali ini mengangkat tema "Teladani Pahlawanku, Cintai Negerimu" yang dipimpin Pj Bupati Aceh Barat Azwardi, AP, M.Si., yang diwakili Sekdakab Aceh Barat Marhaban S.E.,M.Si., sebagai Inspektur Upacara.

Dalam amanat Mensos RI Saifullah Yusuf yang dibacakan Sekdakab Aceh Barat Marhaban S.E.,M.Si., menyampaikan, Kita patut bersyukur karena di Bumi Nusantara ini banyak dilahirkan sosok para pahlawan, para mujahid pemberani dengan segala pengorbanannya berhasil membentuk NKRI. "Proses perjuangan membangun bangsa senantiasa berbeda bentuknya dari tahun ke tahun, hal ini terkait dengan perubahan lingkungan strategis bangsa Indonesia. Pada setiap masa akan berbeda tantangannya, peluangnya, kekuatannya dan keterbatasannya", ucap Mensos.

Oleh karenanya semangat kepahlawanan harus menjalar pada semangat membangun, menciptakan kemakmuran masyarakat, mewujudkan perlindungan sosial sepanjang hayat, mewujudkan kesejahteraan sosial yang inklusif untuk rakyat di manapun berada. "Kita berharap dari momen Peringatan Hari Pahlawan muncul semangat baru, muncul sosok warga Negara Indonesia yang berhasil mengeluarkan inovasi baru untuk mengimplementasikan nilai kepahlawanan sesuai dengan tantangannya saat ini", tegas Mensos dalam amanatnya.

Kegiatan dilanjutkan penyerahan Bungong Jaro kepada perwakilan Veteran. Upacara Hari Pahlawan diikuti oleh unsur Forkopimda Aceh Barat, para Dan/Kabalak Makorem 012/TU, Danyonif 116/GS, Kasdim 0105/Abar, Danpos AL Meulaboh, Kusubbag Ops Polres Abar, anggota DPRK, para SKPD, para Camat serta Personel TNI dan Polri. (*)